

Erdal Lederspray zurückgerufen

Rückruf von aerosolhaltigen Ledersprays

Das Mainzer Unternehmen Werner & Mertz zieht seine Aerosol-Leder-Sprays der Marken "Erdal" „Solitär" und „Lady" vom Markt zurück. 'Es könne nicht ausgeschlossen werden, dass Risiken, für die Gesundheit, der Verbraucher, insbesondere eine Beeinträchtigung der Atmungsorgane, beständen. Dies teilte der Vorsitzende des Geschäftsführung mit. Nicht betroffen seien flüssige Lederpflege- und Imprägniermittel, die mittels eines Pumpzerstäubers aufgetragen werden.

Frankfurter Allgemeine Zeitung

Anmerkung der Redaktion: Bereits vor 2 Jahren wurde in unserer Spalte Toxikologie vor diesen Mitteln gewarnt.

Forum 9, 1990, 24b



Erdal Lederspray entschädigtes Opfer